

Stephen Voss wird CEO der Neodigital Versicherung AG – Anzhela Kuts und Stefan Wirtz rücken in Vorstand auf



Stephen Voss

© Neodigital Versicherung AG

Die Neodigital Versicherung AG hat Stephen Voss zum neuen CEO ernannt. Gleichzeitig rückt Stefan Wirtz, der von Ernst & Young (EY) zur Neodigital kam, in die Position des Vorstands für Vertrieb auf. Zudem wird Anzhela Kuts, seit dem Gründungsjahr 2017 bei Neodigital, zum Vorstand Governance und HR berufen.

Damit stärkt Neodigital ihre Führungsstruktur und unterstreicht mit diesen Personalentscheidungen den Willen, weiter zu wachsen. Die Unternehmensgruppe der Neodigital Versicherung AG, zu der auch die Joint Ventures Neodigital Autoversicherung AG und MachDigital GmbH sowie die Tochterunternehmen We Enable Service GmbH und SituatiVe GmbH gehören, hat sich in den letzten Jahren strategisch weiterentwickelt und will das eigene Fabrikmodell weiter ausbauen und mehr Geschäftskunden für White-Label-Versicherungslösungen gewinnen.

Der konsequent digitale ‚Insurance-as-a-Service‘ (IaaS) Ansatz, in dem Neodigital ihre Insurance Factory modular entlang der gesamten Wertschöpfungskette anderen Versicherungsunternehmen anbietet, nimmt eine zentrale Rolle im Geschäftsmodell der Neodigital ein und etabliert sich damit als zweites wichtiges Standbein der Neodigital neben dem Auftritt als digitaler Versicherer für den Maklermarkt.

Stephen Voss, CEO der Neodigital Versicherung AG, betont die erfolgreiche Entwicklung der Neodigital seit dem Marktstart im Jahr 2017 und die Zukunftspläne: „Wir sind stark gewachsen, solide aufgestellt und konnten mit unserem zukunftssicheren Geschäftsmodell bereits mehrfach wichtige Branchenakteure und Investoren von uns überzeugen. Das Vertrauen, das der Markt und die Versicherten in uns und unseren konsequent digitalen Kurs setzen, hat es uns ermöglicht, frühzeitig und kontinuierlich Finanzierungsrunden und Kapitalerhöhungen durchzuführen. Unser Weg macht mich sehr stolz und ich bin sehr froh ein hochprofessionelles Team aus Spezialisten

und Spezialistinnen sowie langjährigen Branchenexperten und -expertinnen in unseren Reihen zu haben. Nur so konnten wir unser Produkt- und Serviceangebot in Rekordzeit ausbauen und die Erreichung unseres Ziels, der Digitalisierung der deutschen Versicherungslandschaft, kontinuierlich vorantreiben. Als CEO habe ich nun mehr Freiraum, um mich auf das weitere Wachstum der Gesellschaft und auf strategische Entscheidungen zu konzentrieren und freue mich sehr auf diese neue Rolle in dem Unternehmen, das ich selbst mit gegründet habe. Insurance-as-a-Service wird weiterhin einer unserer Schwerpunkte sein.“

Stefan Wirtz (36), der die Leitung des Vertriebs übernimmt, hat seit April 2023 bereits als Generalbevollmächtigter Vertrieb die Neodigital im Maklermarkt positioniert. In den vergangenen Jahren hat er zudem mehrere erfolgreiche Kapitalerhöhungen der Neodigital begleitet und wird ab sofort eine Schlüsselposition nach außen vertreten. „Ich freue mich sehr, den erfolgreichen Weg der Neodigital Gruppe als Vertriebsvorstand weiter mitgestalten zu können. Unser zweigleisiges Geschäftsmodell aus digitalem Versicherer für den Maklermarkt einerseits und Insurance-as-a-Service Provider für andere Versicherungsunternehmen andererseits, ist einzigartig, spannend und überzeugt dadurch, weil wir genau das bieten, was Marktteilnehmer, Kunden und Kundinnen und unsere Geschäftspartner von einer modernen Versicherung erwarten“, erklärt Wirtz.

Stefan Wirtz bringt umfangreiche Erfahrung aus der Versicherungsbranche mit. Seine berufliche Laufbahn begann er 2011 in der Versicherungsprüfung bei KPMG, bevor er 2015 in die Strategie- und Transaktionsberatung für Versicherungen bei Ernst & Young (EY) wechselte. Dort wurde er 2020 zum Partner ernannt. Neben seiner Vorstandsrolle hat Wirtz bereits seit Juni 2023 die Geschäftsführung der We Enable Service GmbH inne, die eine marktreife Telematics-as-a-Service Lösung für Kfz-Versicherungen anbietet. Zudem bekleidet Wirtz seit September 2023 die Position des Beirats der hector digital GmbH, einem volldigitalen Flottenassekureur. Außerdem ist er seit Juli 2023 Geschäftsführer der SituatiVe GmbH, einem Assekuradeurs-Speedboot der Neodigital-Gruppe.

Anzhela Kuts, die seit der Gründung für Neodigital tätig ist, wird sich als Vorstand Governance und HR auf die interne Kommunikation und die immer wichtiger werdenden Governance-Themen konzentrieren. Kuts ist 53 Jahre alt und bringt über 20 Jahre Berufserfahrung in der Versicherungsbranche mit, unter anderem in der Zurich Gruppe in den Bereichen Controlling, Strategische Planung, Projektmanagement, Governance und Personal.

„Ich bin sehr stolz auf die bisherige Entwicklung der Neodigital und freue mich, die Gesellschaft nun in einer neuen Rolle weiter aktiv zu lenken. Eine stabile Governance-Struktur bleibt bei jeder Weiterentwicklung der notwendige Unterbau. Ein besonderes Anliegen ist mir der Erhalt unserer Unternehmenskultur, die allen Mitarbeitenden Freiräume für ihre persönliche Lebenssituation bietet und gleichzeitig Engagement und Leistung fördert. Mit diesem Ansatz ist es uns gelungen, mit einem vergleichsweise kleinen Team von Experten und Expertinnen in kürzester Zeit eines der erfolgreichsten digitalen Versicherungsunternehmen am Markt zu etablieren“, so Kuts.

Sie gehört zum Gründungsteam der Neodigital und hat die Entwicklung der Gesellschaft seit April 2017 maßgeblich mitgestaltet, insbesondere in den Bereichen Governance und HR. Unter ihrer Leitung ist das Team der Neodigital von 20 auf heute über 100 Mitarbeitende angewachsen.

Die Neodigital Versicherung AG wird sich unter dem neuen CEO, Stephen Voss, verstärkt auf Themen, wie Versicherung in Echtzeit, dem Ausbau der Plattform sowie dem Konzept 'Insurance-as-a-Service' konzentrieren.

Mit den neuen Vorständen und der klaren strategischen Ausrichtung sieht sich Neodigital optimal aufgestellt, um die Digitalisierung der Versicherungsbranche weiter voranzutreiben und den Wachstumskurs fortzusetzen.